



□校訓 正しく かしこく たくましく  
□学校教育目標 一人一人が「正しく かしこく たくましく」生き抜く学校の創造  
～がんばろう 生保内～

## 新生徒会・新専門委員会始動しました。

10日に新生徒会・新専門委員会がスタートしました。執行部は、K.C生徒会長を先頭に、早速生徒総会に向けての話し合いをしていました。各専門委員会も新委員長となりました。生活委員会はS.Sさん、学習委員会はS.Cさん、図書委員会はR.Fさん、報道委員会はF.Kさん、環境体育委員会はE.Mさん、保健給食委員会はM.Tさんです。どの委員会も新体制となって初めての専門委員会でしたので、自己紹介から始まり、後期の活動について目標と内容を決定しました。委員会活動は全校生徒になくてはならない活動です。常時活動をがんばるのはもちろんですが、ぜひ、生徒のみなさんが潤いを感じられる活動を増やしてほしいです。3年生は積極的なアドバイス、2年生は強烈なリーダーシップ、1年生は2年生のバックアップを期待しております。



新生徒会執行部

## 2B・1Cの研究授業が行われました。

13日に2B・1Cにて南教育事務所仙北出張所、北浦教育文化研究所から指導主事をお迎えして、研究授業が行われました。2Bでは、国語の授業を行い、敬語について学習しました。敬語への関心が高まるとともに、敬語表現についてじっくり考えました。1Cでは、学級農園で作った作物を使った季節の料理を作りました。手順表を見て、おいしい鍋を作ることができました。指導主事から、全員一生懸命学習に取り組んでいる、先生と生徒の関係性も素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。また、付きっ切りの指導から離れて俯瞰してみるという課題も教えていただきました。この課題について、職員全員で取り組んでいきたいと思います。2B・1Cのみなさん、がんばりましたね。



## 15日は、活性化選手権の全県大会です。

15日に秋田活性化中学生選手権全県大会が秋田市で開催されます。県南大会での発表、駒草祭での発表を経て、とうとう全県大会です。全県大会には、秋田大学附属中、能代一中、阿仁学園、秋田南高中等部、大曲南中、そして、本校の6校が参加します。熾烈な発表合戦が予想されますが、発表者の4名も県南勢初の最優秀賞を目指して、新たな気持ちで練習に励んでいます。がんばれ、生保内中学校！

開催日時：11月15日(土) 13時開会  
会場：さきがけホール(秋田魁新報社1階)  
※13時開会ですが、本校の発表順は6番目となっています。

## 仙北市福祉標語コンクール 入選：T.Sさん 佳作：M.Nさん

【福祉部門】入選：T.Sさん

『おせっかい？ 悩む前に 差し出す手』

【ボランティア部門】佳作：M.Nさん

『つたえよう「ちがう」ではなく「それいいね』』